

# RESUMEN ANUAL DE LA ASOCIACIÓN DE DONES PROGRESSISTES DE LES COVES

*Período 1995/96*



Iniciamos la temporada 1995/96 como todos los años con una merienda de hermandad que celebramos en el mes de octubre. Ya en noviembre nos desplazamos hasta Tarragona en un viaje cultural donde visitamos el casco antiguo de esta ciudad de origen romano, llena de monumentos, así como su puerto.

En el mes de diciembre nos visitaron las compañeras de la Asociación Aula Debate del Grao de Castellón; con ellas visitamos el molino de aceite y el museo y cuevas de arte rupestre de "La Valltorta". Hay que destacar que fue una jornada muy amena en la que pudimos compartir ideas, proyectos, etc. con las mujeres de una asociación que lleva años trabajando y luchando por los derechos de la mujer y que ha conseguido grandes logros en el Grao de Castellón.

En el mes de diciembre tuvimos una experiencia muy interesante y novedosa con nuestra visita a TVE

y nuestra participación en el programa de M<sup>a</sup> Teresa Campos "Pasa la vida", y que esto nos permitió conocer la televisión por detrás de las cámaras, creo que las asociadas que tuvieron oportunidad de hacerlo lo recordarán con agrado.

Ya cerca de las fechas navideñas, por gentileza de Floristería "La Gardenia", aprendimos todas un poco más del arte de arreglar nuestras casas para estas fechas tan entrañables en las que siempre nos apetece llenar la casa de motivos navideños. Algunas de las participantes pudieron hacerlo gratis ya que se sortearon cinco centros navideños.

Para la fiesta de "Sant Antoni" hicimos les "coquetes" tan populares entre els covarxins que luego repartimos entre toda la gente del pueblo.

El día 8 de marzo, día dedicado a la mujer, tuvimos una charla sobre la mujer argelina, en la que pudimos conocer más a fondo la lamentable situa-

ción en que viven las mujeres en ese país y al mismo tiempo apreciar mejor la situación de la mujer europea y por tanto la nuestra propia. Este mismo día hicimos un homenaje a la asociada de más edad y una comida de hermandad.

En junio devolvimos la visita da la Asociación Aula Debate del Grao donde nos recibieron estupendamente, pudimos degustar los pescados y mariscos típicos del Grao, también visitamos el museo etnológico de Fadrell, donde se pueden apreciar muebles, herramientas, vestidos, etc. propios de la cultura de nuestros ante-

pasados. La jornada finalizó con una visita al planetario.

Dentro del mismo mes de junio nos trasladamos a Teruel y Albarracín.

En julio hicimos las paellas que venimos repitiendo desde hace algún tiempo en el Camping "La Valltorta", las repetimos porque es una actividad en la que todas participamos preparando la comida y luego disfrutándola todos los participantes. Siempre resulta una jornada amena y participativa., El mismo día nos dedicamos a recorrer lugares muy hermosos de "El Maestrat", como Benasal, Culla, etc.

